

---

# Spende für die Männergesundheit

**Bühl** (BT) – Das Unternehmen Roth Feuerschutzeinrichtungen aus Bühl setzt sich seit 2018 mit seinem Team und weiteren Unterstützern für die Männergesundheit ein, heißt es in einer Mitteilung. Mit den gesammelten Spenden unterstützt das Unternehmen den Verein „Movember Foundation“ bei ausgewählten Forschungsprojekten in den Bereichen Prostata- und Hodenkrebs. Dieses Jahr ging Roth

Feuerschutzeinrichtungen mit dem Team der „Roth’schen Brandschutzschnauzer“ an den Start. Dank des bestehenden Netzwerkes konnte die Firma Roth in diesem Jahr gemeinsam mit zahlreichen Unterstützern insgesamt 655 Euro sammeln, heißt es in einer Mitteilung. Das Wort „Movember“ setzt sich zusammen aus dem englischen Wort für Bart (Moustache) und November: Bei der Spendenaktion soll nämlich mit Schnurrbärten das Bewusstsein für die Gesundheit von Männern gestärkt werden.